



Pflanzenschutzmittelrückstände in Rhabarber

Ergebnisse des Jahres 2025

(Stand: 30.06.2025)

Zusammenfassung

Im Jahr 2025 wurden 26 Proben Rhabarber auf Rückstände von Pflanzenschutzmitteln untersucht. Alle Proben stammten aus Deutschland, davon waren 10 Proben aus Niedersachsen. Rückstände von Pflanzenschutzmitteln wurden nicht festgestellt.

Im Lebensmittel- und Veterinärinstitut Oldenburg des LAVES wurden im Jahr 2025 insgesamt 26 Proben Rhabarber auf Rückstände von Pflanzenschutzmitteln untersucht. Alle Proben stammten aus deutschem, konventionellem Anbau. Von den 26 Proben wiesen 10 Proben Niedersachsen als Herkunftsangabe auf. Rückstände von Pflanzenschutzmitteln waren in keiner Probe nachweisbar.

	Jahr 2025	Jahr 2024	Jahr 2023
Anzahl Proben	26	24	15
-davon Bioproben	0	1 (= 4 %)	0
Proben mit Rückständen	0	3 (= 13 %)	0
Proben mit Mehrfachrückständen	0	0	0
Anzahl verschiedener Rückstände	0	3	0
Höchstgehaltsüberschreitungen	0	1	0

Tabelle: Vergleich der Untersuchungsergebnisse der Jahre 2023 bis 2025

Fazit:

Ein Vergleich der Untersuchungsergebnisse aus dem Jahr 2025 mit den Jahren 2024 und 2023 in der Tabelle zeigt das insgesamt erfreuliche Ergebnis bei Rhabarber.